

La mystérieuse « disparition » d'un sumo intrigue les passants au Touquet

mardi 26.04.2011, 05:16 - La Voix du Nord



Le sumo resté dans la pelouse, à l'entrée du Touquet, a toujours autant de succès auprès des passants.

| ON EN PARLE |

« Vous pouvez le prendre en photo... Avant qu'il ne se fasse voler, comme l'autre ! » ...

Hier, en début d'après-midi, la plupart des passants sortaient les appareils photo pour immortaliser leur image auprès de l'une des deux statues de sumos qui ornent la pelouse, à l'entrée du Touquet. Une seulement, car la deuxième, qui était adossée à un arbre à quelques mètres de là, a disparu. Laissant cours à toutes les hypothèses...

Dégradée dans la nuit de samedi à dimanche, elle est en fait en réparation dans les locaux des services techniques. « Vers 5 h 30, une personne qui habite autour a entendu des gens qui chantaient et a vu le sumo dans le bassin avec cinq personnes autour » décrit Lilyane Lussignol, adjointe à la culture. « Elle a prévenu la police, mais quand ils sont arrivés, tout le monde était parti. » La mairie a déposé plainte, une enquête est en cours.

« Force tranquille »